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PANGKEP – Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia
(JNI) Cabang Kabupaten Pangkep, Herman Djide, mengingatkan pentingnya
penggunaan anggaran yang efektif dan efisien dalam setiap program
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pembangunan.

Didampingi Sekretaris DPD JNI Pangkep Muhammad Ilham Nur dan Ketua
Bidang Pelatihan dan Pengembangan Profesional JNI Kabupaten Pangkep
Muhammad Ruslan dan Ketua Bidang Ekonomi dan Kerakyatan Muhammad 
Yopi, ia menyampaikan hal tersebut saat berkunjung ke objek wisata Danau
Cinta Tonasa 1, Kecamatan Balocci, Senin (27/1/2025).

Herman berkata bahwa  program pembangunan harus tepat sasaran, yang
sesuai kebutuhan nyata masyarakat. Menurutnya, program yang akan dilakukan
benar benar  dapat memberikan manfaat maksimal kepada masyarakat. "Kita
harus menghindari program-program yang hanya terlihat bagus di atas kertas,
tetapi tidak memberikan dampak signifikan bagi masyarakat," tegasnya.

Ia juga menambahkan bahwa  program yang diajukan  implementasinya optimal,
sehingga hal ini menurut Herman, menunjukkan perlunya perencanaan yang
matang dan partisipasi masyarakat dalam menentukan program pembangunan.

"Pemangku kebijakan perlu lebih bijak dan transparan dalam menyusun
anggaran demi untuk menentukan   program yang benar-benar diperlukan
masyarakat secara optimal," tambahnya.

Sekretaris DPD JNI Kabupaten Pangkep, Muhammad Ilham Nur, turut
mendukung pernyataan tersebut. Ia menegaskan pentingnya pengawasan
anggaran oleh berbagai pihak, termasuk media dan masyarakat, agar dana
publik tidak disalahgunakan. “Peran media dan masyarakat sangat penting untuk
mengawal penggunaan anggaran agar sesuai tujuan,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Bidang Pelatihan dan Pengembangan Profesional JNI
Pangkep, Muhammad Ruslan menyoroti perlunya evaluasi berkala terhadap
program-program yang sudah berjalan. Menurutnya, evaluasi akan membantu
mengidentifikasi kelemahan dan meningkatkan kualitas program di masa
mendatang.

Kunjungan ke Danau Cinta Tonasa 1 ini juga menjadi momen untuk menggali
potensi pariwisata lokal yang diharapkan dapat dikelola dengan baik melalui
program yang terarah. Herman Djide berharap anggaran yang dialokasikan untuk
sektor pariwisata tidak hanya digunakan untuk infrastruktur fisik, tetapi juga
pengembangan kapasitas masyarakat setempat.

Melalui pernyataan ini, DPD JNI Kabupaten Pangkep mengajak semua pihak,
termasuk pemerintah daerah, untuk lebih serius dalam merencanakan program
pembangunan yang berdampak langsung pada masyarakat, sehingga setiap
rupiah anggaran dapat memberi manfaat nyata untuk pembangunan Pangkep
yang lebih maju (hik)


